
Marion Schardt-Sauer

FDP-POLITIKER INFORMIEREN SICH VOR ORT

17.08.2023

Gemeinsam mit den Vorsitzenden der FDP-Brechen, Ulrich Heun und dem Mitglied der FDP-Fraktion im Brechener Gemeindepalament, Sebastian Steul, besuchte die Landtagsabgeordnete Marion Schardt-Sauer die Unternehmensgruppe MT Logistics in Niederbrechen.

Die beiden Geschäftsführer Martin und Florian Tolksdorf gaben den FDP-Politikern einen Einblick, wie Transporte von der Straße auf die Schiene gebracht werden können. Die Nutzung des europäischen Schienennetzes für den Transport von Gütern stellt eines der Kernelemente des 2000 gegründeten Familienunternehmens dar. Leitstellensysteme, Zolldeklaration, Softwaredesign und die komplexe Zusammenarbeit mit der Bahn vervollständigen das Leistungsspektrum und die Wertschöpfungskette des Unternehmens. Um hier zukunftsfähig zu bleiben, braucht es aus Sicht von Martin Tolksdorf „gescheites Werkzeug“. Es bestehe insbesondere ein gravierender Mangel an Umschlagplätzen für die Verteilung der zu transportierenden Güter. „Hier erwarten wir als Unternehmer, dass seitens der öffentlichen Hand die Grundlage geschaffen und Bürokratie abgebaut werden.“

Für Ulrich Heun ist das vor allem eine Herausforderung für die Politik: „Wir sprechen seit Jahren davon, Güter von der Straße auf die Schienen zu bringen. Der Austausch mit Martin und Florian Tolksdorf hat einmal mehr verdeutlicht, wo die tatsächlichen Hindernisse liegen. Herausforderungen, die mit politischem Willen lösbar sind.“

Sein FDP-Kollege Sebastian Steul ist vor allem beeindruckt von der Leistungsfähigkeit des heimischen Unternehmens: „Es ist spannend zu sehen, wie weltweite Logistikkettenvon einem Ort wie Brechen aus koordiniert und gesteuert werden.“ Auch er sieht mehr Unterstützungsbedarf bei der Politik. „Die Möglichkeiten werden aber leider noch viel zu oft durch einen Mangel an Infrastruktur und zu viel Bürokratie behindert.“, so Steul weiter.

Die Landtagsabgeordnete Marion Schardt-Sauer ergänzt: „Ich bin immer wieder fasziniert, was sich hinter den Firmen der Region verbirgt und über welche kostbaren Perlen wir hier vor Ort verfügen.“ Es sei immer wieder beeindruckend, was Gründer und Unternehmer auf die Beine stellen und damit zur Wirtschaftskraft der Region beitragen, fasst die FDP-Politikerin ihren Besuch zusammen.